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ОБСУЖ,д,АЕМ ГОРЯЧЕЕ 
ПРОЕКТ 

ЦК КПСС  ОДОБРЕНИЕ 
Н А  ПРОШЛОII неделе на ка-

федре истории партии со- 

стоялось обсуждение проекта ЦК 
I"ьПСС к. XXVI съезду «Основттые 
направления экономического и 

социального развития СССР па 
1981-1985 годы и на период .до 

1990 года». 
• Коллектив кафедры тщательно 

изучил и проанализировал тот 

ваакцейшгтй. программный доку-. 

тент партии. Особое внимание было 
у ,елено тем задачалт; которые на- 

мечены з - области о6щественных 
'наук.'Это обобщение опыта дея-

тельности kHCC и мирового ком- 
мутгистичестгого двинг:еиия, расшй- 
ренпе`:, исследований по теорети- 
ческим вогтросам развытого.социа- 

,'лизма, исследования проблем . со-

циальио - эк:ономическои нгтте- 
грации и внешне-экойоiгиjтеских 
связей, нритика антико}тмунизма; 
буржуазных и ревйзионистсп.пУ 
концепций и другие вопросы. 

над всеми этими .проблемалги 
еще глубже будут работать пре-

подаватели кафедры; воспитывал 

своих студентов через предмет — 

историю КПСС.-  

Горячо одобрив проект. ЦК 
КПСС, преподаватели и сотруд- 
ниггтт кафедры наметили конкрет-

ный плах по его' пропаганде. В 
число этих мероприятий. входит 
оказание помощи ттропа.гапдистам, 
политинформаторам, профессор- 
ско - предодавательскому составу 

и студентам в ходе изучения вы- 
двихутого .проекта. Планируется 
голлек.тивный вы ход преподава- 
те:ней н афедры с разълсненттеqт 
проекта на НПО «Зналгя труда.», 

:беседь, со студентами в общежити- 
нх, специальные• занятия с игю= 

странными студентами. 

Основные данные об зконолги- 
ческ.ол и социальхом развитигт 
СССР за десятую пятилетку бу-
дут отражены с помощью средсгв 
наглядной агитации па-. кафедре: 

профессор А. ШМЕЛЕВ, 
заведующий кафёдрой истории 

Касс . 

ГЛАВНАЯ ТЕМА 
Главным вопросом в повестке 

дня собрания коммунистов У—У' 
курсов стало обсуждение проек-

та ЦК КПСС к XXVI съезду 
партии. Каждая строка этого 

огромной важности документа 

проникнута заботой о дальней-
шем улучшении благосостояния 
советских людей. И, разумеется, 
с особенным интересом присутству-
гощиё обсудили разделы, относя-

щиеся к дальнейшему развнтиго 
народного. здравоохранения. 

Секретарь партийного бюро 
В: В. Гриценко в своем выступ 
лении остановился на конкрет-

ных задачах, стоящих перед ком-
мунистами организации. за годы 

десятой пятилетки сделано мно 

гое. И можно сказать, что ком- , 

мунисты V-VI курсов встречают 
XXVI съезд ' КПСС хорошими 
трудовыми `успехами. Например, 
на кафедре инфекционных болез-
ней вьцпущены две монографии,- 
и третья, уже , готовится в пе-
чать. Досрочно представлена в 

Ученый совет докторская диссёр-
тацняс кафедры 'ЛОР-болезней. 
Так же досрочно и на высоком 
уровне выполнили 'соцналистиче 
ские обязательства коллективы 
кафедры акушерства и ' гинеколо- 
гии, нервных болезней. • Как 'весь-

ма положительный факт отмече-

но' участие коллектива кафедры 
онкологии в создании монографии 
«Реабилггтацня'" онкологических 

больных». Докладчик рассказал об 

активной работе коллектива ка-

федры организации здравоохране-
ния по внедрению научных ассяс 

дований в практику. 

Успехи, естественно, радуют. 

Однако проект ЦК КПСС призы= 
вает глядеть далеко вперед. Н 
потому предметом особого разго-

вора стала на собрании пробле 
ма подготовки квалифицирован= 
пых врачей: А здесь есть еине 

недоработки. Как -могло случить-

ся, что шестикурсница А. Масло, 
6ойщикова весной не сдала госу-

дарственного экзамена по тера, 
пнгг? Значит, плохо контролирова 
лись ее знания во время учебы: 
Не может нас удовлетворить ус-
певаемость партгруппы нынешнегоq 

V курса, а именно членов КПСС 
Э. Ларского, Ю. Аверина, М. 
Мурзахапова. А на V1 курсе 
этом смысле резко выдедяетс, 
коммунист А. Катьшев, которы 

стал хроническим задолжником, 
Трудно сказать навернягса, что па 

этих людей получатся хорошие 
врачи. 

Выступ авнпае члены КПСС кос- 
нулись многих других аспектов 
учебно-воспитательной работы. 

Обсуждениё проекта ЦК КПСС 
раскрыло для коммунистов V—V1 
курсов новые пути дальнейшего 
улучшения всех аспектом дея-

тельности органтгзации. 
В. ЧУКАЕВ, 

клинический ординатор 

РУКОВОДСТВО К ДЕЙСТВИЮ  
В зале имени В. H. Ленина со-

стоялось первое вомсомолы кое 

собрание I курса 1 потопа лечеб-
ного факультета. Собрание открыт 

секретарь комсомольского 6горо 
потока С: Варанов. Он рассказал 

о всенародной обсуждении проек- 
та ЦК КПСС к XXVI съезду пар 

тии «Основные направления 

экономического и социального 
развития СССР на 1981=:1985 
годы и на период до 1990 года», 

о необходимости постановки и ре-

шепии напггх задач с позиции 
этого документа: 

Учеба основной критерий 
активности студента. Поэтому гте- 

'бхо пгио кпытролировать акаде-

мическуго ус.певаемость' в груп- 

ггах, помогать отстающим, назна-

чать'конкретные сроки для лик- 
видацитн задолженности. 112-я 
группа (староста 0. Абилов, тсом- 
еорг Т. Лапина) — лучшая по 

усттеваелгости на потоке, достоьн- 
ныЙ при-мер всем первокурсни- 
калс. Однако сейчас на 'потоке 

приблизительно 125 человек име-

ют текущие . тгеудовлетворптель- 

пые оценим, львпнуго долю кото-

рых, «заработала» 101-я группа: 

30 «двоек» за 2 месяца учебы 
— вот печальный рекорд, уста- 

новленны ы студентами 9тoli' труп-

вы во главе с комсоргом F. Ни- 
китнногг и старостой П. Андре-

евой.' 
Шестпкурсница • Н. Арцышевттч 

очень интересно рассказала о , ра-

боте студенческих. научных об-
ществ 1-го- ЛМ1г, о необходимости 
овладения методами научно-ис-

следовательской работы. 
Особый - интересу комсолголь-

'цев вызвала вопросы обществен- 
пой работы, деятельности «тре-

угОлы иКов)> групп. Чтобы -повы-

сить активность членов ВЛКС1, 
комсоргам надо строго контроли-

ровать выполнение данных сту-

дентам поручении. 
Были подведены итоги 1-го 

этапа. социалистического соревпо-

вания. Победителе ч призвана 

102-я группа (комсорг К. Ва 
силенко). . 

В зтттслючение передовика.. 
сельхозотряда «Глинки-80» вру 

чили грамоты комитета ВЛКСМ 
Лучшей призвана вторая бригад 
1-го отряда (бригадир В. Дробтг-
нин). 

Проект ЦК КПСС для студен- 

тов — руководство к действитс) 
ма сегодня. Пзложенные в нем 

задачи пеобходимд,тщательтто изу-

чать, пропагандировать, чтобы до-

стойно -встретить предстоящий 
съезд партии. 

Е. ЧиГиринснла, 
слушательнИца сенов исур' 

налИстИУИ фОП 

"  .. . и .., . - пгргАур 

ГОРЯЧО- отклигпгувиигсь на 

призыв июльского (1980 г.) ГIлсну-
ма ЦК КПСС и постановление 
«О социалистическом соревнова-

гиги за достойную встречу XXVI 
съезда КПССю, сотрудники ндше-

го нпститута приняли. цополпи-
тельиые индивидуальные н кол-

лективные социалггстаческне обя- 
зательства. 'В ходе напряженной 
предсъездовской вахты многие из 

них уже сделала намеченное. а 

то и перевылолнюлн планы. 

Например, по научной • работе 
было .запланирбваао подать де-

сять рационализаторских предло-

жений. А к .настоящему времени 

их подано четырнадцать. Только 
на кафедре' патфизиологии офор-

ПЛ.АНЫ IIЕРЕВЫ ПОЛНЯЮТСЯ 
млено пять предложений. I-1е от-

стают от нее кафедра анестезно- 

логик и реаппмагологмд, ВНИИ 
пульпгонологгш, где принято еще 

шесть рацпредложений.• В этих же 

коллективах идет активная под-

готовка научных публикаций. 

Существенно продвигается впе-

ред' вЫгтол нение соцобязательств, 
отвечающих улучшению ' учебной 
н методической работы. Так, на 

кафедре' гнстологии изготовлено 
50 учебных препаратов. Комплек-
ты учебно-методичёских пособий 
кафедр • патологпческогй физиолё-
гии, нормальной. и патологиче-
ской анатомии н других помол 

немы: новыми методичками, ,число 
'которых . будет еще ' увеличено. 

данные об этом поступают. До-
полнительно к плану создано 12 

учебных таблиц и альбомов. В 
целом по институту активизирова-
лась работа СНО. 

Сотрудники выполняют и обя-
зательства по лечебной работе н 

в области помощи практическому 
здравоохранению. В клиниках ин-

ститута и в базовых больницах 
уже внедрены четыре новые ди-

агностические методики (по пла-

ну предусмотрено шесть). Прове- 
дены пять научно-практических 

конференций в готовятся к про-

ведению, как и намечено, еще две. 

Написано шесть методическттх 

писем (по плану девять). 
Важным этапом в подготовке к 

XXVI съезду КПСС является 

дальнейшее улучшение идейно-по-
литиlгеского воспитания сотруд-
ников института и студентов. С 

этой. целью начато чтение ' цюп<ла 

лекций по. предсъездовской тепа-

тике, проводятся дополнитель-

ные семинарские занятгчя, содер-

жащие предсъездовские материа-

лы. 

Особо следует отметить, что такие 

коллективы, как кафедры петскпх, 

инфекционных болезнен, а также 

кафедры терапии, хирургических 

болезней стоматологического фа- 
культета уже сейчас рапортуют о 

полном выполнении взятых соци-

алистических обязательств. 

Таким образом. анализ данных 

говорит о том, что коллектив ин-

ститута достойно встречает пред-

стоягций съезд КПСС. 

А. ДУБИКАИТИС, 
член месткол+а 

СО ВСЕХ КОНЦОВ 

СТРАНЪI 
На пленум Всесоюзной про. 

блемггой комиссии «Патология 
органов дьгхания», который 
прошел во ВНИИ пульмоноло-

гии, съехалось более 200 спе-

циалистов из 50 городов стра-

ны. Среда них были такие 

видные ученые, как профессоры 
М. Л. Шулутко, К. Р. Седое, 
В. А. Миняеи, H. В. Путов, 
Г. Б. Федосеев. Как выразил• 
ся один из участников плену 
ма, «каждая Минута работы 
принесла каждому неоценимую 

пользу. Действительно, спецн-

алисты рассмотрели ряд важ-

нейших проблем лечения лег-

ких, пришли к копструктив-
ны м выводам на основании 
новых данных о , распростра-
непий'и исходах иеспецифичес-
иих • легочных заболеваний: 

Участники пленума отметили, 

что необходимо развивать 
йульмоиологическую помощь 

н аселению средиеаэтгатскнх ре-

спублик, работникам, занятым 

н промышленности и особен-
но в сельсгсом хозяйстве. В 
связи с этим нужно 'коорди-
нировать поиски н разработки 
различны х научно - исследова-

тельских цнститутов туберку-
леза- и ВНi`IИ пугьмонологиП. 

Е. ШЕХУНОВ, 
член редколлегии 

СТАРЕ}гIПЕ 

В ЕВРОПЕ 
Одной из важных форм со-

вершенствованггя диагности-

ческих а лечебных навыков 

врачей - дерматологов Ленин-
града являются ежемесячные 

заседания научного общества 
имени профессора В. М. Тар-
новсного. Они регулярно про- 
водятся по последним вторни-
кам каждого месяца, начиная 
с 1894 года. Ленинградское 
общество является по профи-
лю старейшим в Европе: 

Одно из таких заседаний 
(759-е) прошло в нашем ин-

ституте.' Vчастнакют вначале оз-

пакомились с группой слож-

ных больных, а после обстоя 
тельного обсуждения заслуша-
ли доклад доцента нашей кли-

ника И. М. 1Цербакова о сов-

ременных методах лечения 

простого и опоясывающего пу- 
зырчатого лишая. I-Та присут-

ствугощах произвела глубокое 
впечатление обстоятельные со-

общения сотрудников кафедры 
и клиники. Выступившие пргг-

глдшенные , профессоры В. И. 
Самцов, Е.- И. Архангельская, 
Ф. А. Зверукова, гости из 

Владивостока, Курска и. дру-

гих городов отметила высокий 
уровень диагностических: н 

клинических исследований. В 
числе докладчиков был и ста-

роста кружка 'СНО кафедры 
студент К. Монахов. . 

В будущем решено привле-

кать к работе общества вы-

пускников нашего института: 
профессор Е. ДОСЫЧЕВ, 

заведующий кафедрой 
Н. ТОПОЛЬНИЦКИИ, 

ст. лаборант 
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ОТ СЪЕЗДА 
К СЪЕЗДЧ 

Е РЕД НАЧАЛОАг заседания 

гсолгггтета ВЛI1гСМ один ттз 

комсомольцев рассказывал това-

рищу :_ 

Пришли мы на завод, на 

очереди у нас профослготр пнсг-

рулгеитального цеха. В помещентги 

у них как будто чисто. Шум 
сносный. Думаю, кого осматри-

вать? Производство здесь вроде 

невредное', не то, что в льггейп_оч. 
Токари в отутюженных_ спецов-

ках ходят. А потом прислготрЕч-

ся, вижу, за станком один моло-

дой токарь резец проведет немно-
го по детали и выключает подачу, 

трет глаза и низко нагибается, 
чтобы разглядеть свою работу. 
:Затем дальше режет. Л его спра-
шиваго: «Очки носить?» «Нет, 

говорит; — всегда хорошо ии-
дел.,А последнее время что-то 

после трех-четырех часов смены 

глаза вставать начали. Наверное, 
придегс.я ва более крупные дета-

ли переходить, там не надо миге- 
ронг.г «ловить». 

Может н правда, думаю, У не-

го быстро устают глаза оттого, 
что работа тонкая. По тут я 

ратил внимание, то на резец у 

него яркая лампа направлена, а 

за заготовкой, он то и депо в 

течь ныряет., «Давно, — спра-

шиваю парня, - за ятям стан-

кем?» — «Да я на нем, — говп-
рит. — учеником еще работал. 

В общем парню - очки выписа-
'ли п объяснили. что резкая рит-

мичная сцена яркого спета иа 
глубокую тень и есть причина 

ухудшения зрения... А парень 

все-таки остался иа своей тон-

кой работе,» — с улыбкой за-

Раждено в нашем институте 
. кончил студент. 

НОТ СЛУЧА H — всего лишь 

маленький припер той огромной 
работы, которую проводят наши 

будущие врачи под девизом «Сту-
деггы — народному здравоохра 
хению». Для -сравнении ирпведем 
такой факт. Здравпункт ленин-

градского Монетного двора сооб-
щает в .совет движения СНЗ. при 

комитете ВЛКСММ, что студенты 

только .одной- 6.47-й- гр.уииит ле-

чебного факультета на ггрецприя-
тии за неделю осмотрели 500 
человек. 

В 1-м ЛМН движеппе «Студен- 
ты — народному здиавоохрапе-
ниго» зародилось еще в 1973 го-

ду. Начинали комсомольцы с об- 
следования у частниiсов сдачи 

норм комплекса ГТО. А сейчас в 

веденйгт созданного в начале Х 
пятилетки совета движения CII3, 
руководит который инструтстор 

комитета ВЛКСМ'Александр Ма-
зунов, девять объектов — про-

мышленных, сельскохозяйствен 
ных предприятий, населенных 

пунктов. 

- Движение охватывает различ-

ные направления раоггтьг. 1нроме 
названных, сюда еще относится 

и дача крови студентами, и ме-

дицинска.я профориентаци.я пнсоль- 

Ников, и,работа студентов во вре-

мя эпидемий гриппа. 
Студенческое движение стреми-

только набирает рост. В 1977/78 
учебном году всего было осмотре-

во 4742 человека, а в 1978/79 
уже 9632 человека. Основ-

ной своей задачей студенты сга-

вят выявление и предупрежде-
нре ишемилеской болезни сердца. 

Движение CII3 приносит Поль- 
зу не только практическому здра-
воохраненттто. - Студенты учатся 
правильно диагностировать. Гро-
ме того, Углубляют, совершеггст-

вугот свои теоретические знания, 
Ротов.я лекции по профплактггке, 
заболеганпй, выпуская санитар- 
ные лпсткгт. Одних только лекций 

с 1977 по 197ц год включитель-

но участники движения прич:т 

2843. 
В НАЧАЛЕ заметки мы приве-

ли рассказ -комсомольца, не на-

зы ггав иыенй самого героя, пото-

м у что подобную работу делают 

сотни студентов. -А во-г имя шес-

тпкурсницы Марцтгы I1исарево-й 
часто упоминают участники дви-

жения. Она выпускает очень ин-

тересные саилистки. Причем, по 

нескольку десятков в год. 

А. Данильченко, член комите-

та ВЛКСМ института, рассказал: 

—: Шефская работа в клики- 
ках института, в студенческих от-

рядах помогает постичь труд 

младшего •iсреднего медицинско= 
го персонала у постели больного: 
Во всех направлениях движения 

СИЗ есть элементы работы врача. 

Так, напр>-глгер, подготовка лекций 
дает студенту навыки общения с 

аудиторией, помогает развивать 
культуру речи, что очень нужно 

современному врачу. Лекционная 
и наглядно-агитационная про на-

ганда проводится в к.лггтпгах 

нашего института, в подшефных 
-штсолах М 70, 85, ПТУ-100, на 

заводах города. Только за 1980 
год лекторская группа совета СН3 
и лекторы СНО прочитали 124 
лекции на медико-биологические 
темы. 

Хорошо поработали студенты 

А. Корсаков (236-л группа), 
А. Охимченко (236-я группа) и 

другие. ' Около -"21 процента- их 

лекций рассказывают о вреде ку-

рения и алкоголя. Разработаны 
специальные темы лекций для 

пропагандистом студенческих ме-

дицинских и строительных отря-

доя, выез.жапэпгих на производст-
венную практику, на корабельные 
сборы.' 

В профилактической' работе 
участву4от студенты VI курса ле-

чебного- и V курса стоматологи-
ческого факультетов, ординаторы, 
лучшие члены СНО. Много спени-

ализироваиных осмотров провели 

бывшие студенты, ныне клнни-

ческие ординаторы Ы. Виноградо-
ва (кафедра глазных . болезней), 
А. Усанов (кафедра ЛОР-болез-
ней). 

— Огромную помощь в органи-

зации и проведении профосмотра, 
— 'рассказывает председатель со-

вета СI13 А. Мазунов, — оказы-

вают кафедры института,- особен-
но — организации здравоохране-

ния, глазных болезней, госпи-

тальной терапии. 

Уже несколько лет лулшгге чле-

ны СНО кафедры глазных болез-
нен в дни зимних каникул уча-

ствуют в проведении выездных 

офтальмологических осмотров в 

Подпорожском районе Ленинград-
ской области, Руководит работогг 
ассистент кафедры В. Н, Борцов. 
Только в 1980 гаду за 6 дней 
студенты осмотрели 786 человек 

рабочих, служащих, школь-

ников, 'пенсионеров. Выявлено 
246 Случаев патологии органов 

зрения. Оправдали себя и выезд-

ные комплексные профилг.ктиче-
скгте осмотры, в которых участ-

вуют самые разные специалисты. 

Особенно нужны осмотры труже-

никам совхозов перел весенне-по-
левыми работами. В этом году 

два раза выезжали студенты в 

подшефиьгй . совхоз еФг горов-

ское». . 

Двтг:жение СНз родилось но 

инициативе комсомольцев 1-го 
ЛМН. Оно как- нельзя лучше от-

вечает задачам партии п прави-
тельства по дальнейгпему разви-

тию народного здравоохранения, 

подготовке высокогсвалифицггро-
ианных спецтгалтгстов-медиков. 
комгсомольцы нашего института 

постоянно соверпгенствугот яту 

нужную работу,. которая в числе 

прочих стала достойным вкладом 

н общий трудовой подарок пред-
г.топпгелгу ХХVТ съезду КНСС. 

Е. ХАТКИН, В: РЫЖКОВ, 
член редколлегии 

ежити-е 
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В ТОТ день в общехлгтип № з 
работали оба душа, на вахте де-

журили с :удепт из ДНД, и у 

председателя студсовета Сергея 
Альчпкова было время погозо-

рить, яспомггить сделанное за год, 
проанализировать причины несце-
ланпого. До выборов нового с•гуд-

совета оставались считанные дни. 

Наш разговор неожиданно Пре 

рвали: 

— Сергей, почему к лам собсг-
раготся кого-то поселить? — спро-

сил вошедший студент. К го 

сказал, что у час есть место? -

- Ну, вот, — вздохнул пред-

седатель, — опять конфликт. Весь 
год сплошные проблемы... 

ИТАК, год назад двадцати трем 

студентам общежития коллектив 

доверил права, так сказать, «от-

цов большого семейства». 
Голосовали за чих единогласно 

и упрощеицылг способом — сразу 
списком. Привычно выслушав про 
поправдание доверпяю, студенты 

беззаботно разошлись по своим 

делам, а новоиспеченный студсо-

вет остался один на один со слож-

ными задачами. Но он с оптиюпгз-
мом смотрел в будущее. По.вача-
лу , 

А потом из солидного списка, 

за которым так дружно и в тем 

"е проголосовали па .собрании; 
стали тихо, но безостаповочпо ис-

чезать фамилии. Н. Рощина из 

идеологического сектора где-го 

ДЕРЗАй, 
устроилась на работу, и на студ-

советовекую деятельность уже не 

оставалось- времени, а может, и 

желапвя. А. Якобчук из жилпщгго-

бытового сектора на выборах во-

обще -не. присутствовал. Хотя о 

своей намечающемся пазвачеггюн 

знал и относился к нему полохги-

тельно: А' потом, когда было лень 

выполнять свои обязанности, вы-

кладывал этот козырь: «Выбира-
ли без меня, а я- очень занят в 

СНО». 
Так студсовет столкнулся с 

первой большой проблемой —

гсадры. Почти половина его членив 

относилась к своим обязаппостям 
крайне равнодушно. Тргг-четыре 
человека вообще не работали. 

Лиха беда начало. За.. первйг 
проблемой выросла вторая. Че-
тырнадцать членов вошли в стул= 

совет впервые. Не имел опыта и 

председатель. 
— Мы часто застревали на пу-

стяках,—рассказы вае г Сергей.- '—
Как, например, наказывать сту--. 

девтов, сорвавших дежурство на 

вахте? Конечно, вопрос простой, 
и мы с этим в копне концов ра 

зобралпсь. Но таких вот пустяков 
было гге счесть. . 

Так па корнях первых двух' 

проблем выросла третья — мето-

ды оргатггюзаторсиой работы. Ик 
не : зн.алп в студсовете. В .резуль-

тате жесткие Лямки легли па пле-

чи пемпогих. А тех, кто попал и 

студсовет случайно, как говорит-

ся, е богом отпустили. Никто не 

подумал заставить их выполнять. 

свои обязагигоетгг. 
Естеггвеггпо, о работе некото-

СТУДСОВЕТ! 
рых секторов в'студсовете и. не 

занкались,,о нем нечего было ска-

зать. Девять раз за год заседал 

студсовет, и лишь однажды за-

говорили о работе секторов. При-
чем разобрали работу сапнтарно' 
го — едгпгственггого. сектора, где 
все было в основном благополуч-
но. Девушки из сансектора полу-

чили стандартную оценку «удо-
влетнорительнои, а представите.лгг 

других секторов столь же стан-

дартные пожелания улучшттть ра-

боту. На том и разошлись. 

Правда, в журнале протоколов 
заседаний есть грозная строка: 

пЧленов студсовета,, пе выполня-

гоошх свои обязанности и пе яв-

ляющихся на заседания, преду-
предить!» А что за этим последо-

вало? Ничего. 
С такойорганизацгтейг' труда 

обычные текущие дела (инвента_ 
ризация, поселения, подготовки к 

праздникам). по горло' загружали 

тех, кто ещё работал. Осеиыо 
списывали ггпвентарь. А. Я кобч ук 

опять был занят в СПО, и не 

члены х{илищыо-бытового' секто-

ра, а председатель студсовета с 

комепдаггтом бегали по этажам, 
собирали старые матрацы. 

Подобных случаев ..было много. 

Татьяна Белеггкова, возглавля-
гощая ггдеолотнческий сектор, рас-- 

сказала: 

— Мы не успели даже выяс-

пить дни независплгости стран, 

граждане которых живут в обще 
хгитни; п составить. тексты позд-

равлепий. Гнюй раз неког,уfi было 
как следует написать объявлегггге 
о Лекциях. 

Вот таки игалобы, жалобы... А 
в чей адрес? 

Справедливости ради отметим, 

что этот студсовет был не хуже 

предыдущего. Но и ничем не луч-

ше. Видимо, издавна все так и 

тянется. «Студсовет из оргаггггзу-

ющеиг силы превратился в испол-

нытелы ауго!» — это мнение П. Раз-
тгм, ответственного за жилишно-

бытовойг сектор в профкоме. За-
метим, что П. Розга живет во вто-

ром общежитии, и его наблгоде- 
ггия, видимо, оттуда. Значит, по-

добные методы работы укорегв-

лись пе только в общежитии. ца 

Скороходова. 

Что думает делать в этом го-

ду иовььй студсовет? Кое-что уже 

наметили. Уходят из студсовета 

опытные члены саисектора Г. Шаиг-
кова, М. Сердгоков,. О. Згпгченко, 
Т. Румянцева, но первые полго-

да .девушки будут помогать, гю-

венысим. А катг начнут работась 
остальные сектора, — пока судипь 
трудно. • 

«Студсовет — главным . орган 

сам оунтравлеввuнз, говорится в во-

ложеипгт об общежитиях. Чтобы 
управлять, надо с самого начала 
титателы го усиои гг, свои • права п 

обязагпгости. А главное — не за-

мыкаться, привлекать к работе —
к управленнгл — всех студенпт. 

обгцежгггия. Вот в чем сила твоя, 

студсовет! 

В. ДОЛ гОВА, 
студентка факультета журггз-

Листнки 
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В декабре прошлого год 

(см. «Пульс)> № 41 от 

24. 12. « ВремА не ждет») ко-

миссия по наглядной агитации 

при парткоме сделала замеча• 

ния в адрес кафедры общей 
хирургии, где наглядная аги-

тация не отвечала современ-

ным требованиям. 
На страницах нашей газе-

зеты недавно рассказывалось 

о хорошем оформлении «ном-

сомольской аллеи». 

Интересно проследить заре-

акцией лиц, ответственных за 

состояние наглядной агитации 

на кафедре и .в комитете 

ВЛКСМ, в ответ на выступле-

ния газеты, 

Оформление кафедры общей 
хирургии заметно улучшилось, 

Средства наглядной агитации 

здесь выражают. главную сей-
час задачу — подготовку к 

XXVI съезду КПСС, На кра-

сочно оформленном стенде по- 

мещена заметка партгрупор-

га г!афедры А. А. Протасова, 
в которой- Еассназано, что 

сделано клиникой за годы пя-

тилетки. Оформлены социали-

стические обязательства, при-

нятые в честь знаменательно-

го события. Рядом — экран 

социалистического соревнова-

ния медицинских пестов. Есть 
имена победителей соревнова-

ния за звание «Лучший сест 

римский пост клиники», удар 
никав коммунистическосо тру-

да, Доска почета и т. д. В 
прошлом году был небрежно 
оформлен стенд СНО, 'мало 

внимания уделялось истории 

кафедры, Ответственные за со-

стояние наглядней агитации 

А. И. Долотова, И. Г. Абрамо-
ва, М. Ш. Вахитов учли при- 

тические замечания и оформи-

ли кафедру согласно необхо-
димым требованиям. 

А «комсомольскую аллею» 

опять частично запустили. 

Есть здесь, правда, три стен-

ных газеты — I и 11 курсов 

стоматологического факульте-

та и 1V лечебного: Это — на 

весь институт! 

Может быть, на других кур-

сах не умеют делать стенга-

зеты? Вероятно. Но этому 

можно было научиться. Вот 
подтверждение: 25 ноября в 

Ленинградском Доме журнали-

ста -проводилась кгнсулы ация 

для редакторов стенных газет, 

о чем за две недели был по-

ставлен в известность пресс-

сектор комитета ВЛКСМ. Од-
нако на консультацию приш-

ла _только студентка-стомато-

лог И. Алешина. 
При желании не так уж 

сложно было изучить осно-

вы. газетной техники. Но од-

ного желания мало. Необходим 
еще жесткий контроль коми-

тета ВЛКСМ и комсомольских 

бюро курсов за учебой и ра-

ботой редколлегий курсовых 

стенгазет,' 

В заключение сообщаем, что 

22 декабря в Ленинграоском. 
Доме журналиста вновь будет 
проводиться консультация для 

редакторов стенных газет. 

Сбил в 17 часов в редакции 

и Пульса», 

Е. НИКОЛб.ЕВ 
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